



Antwort zur Anfrage Nr. 1666/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim betreffend
Unbefestigte Fußwege zwischen Küferweg und Marienborner Straße (SPD) Mainz-Bretzenheim

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die in Rede stehenden Wegeverbindungen werden durch das Grün- und Umweltamt unterhalten und als sogenannte „Weitere Fläche“ nur mit einem Mindestmaß an Pflegeaufwand betreut. Die Wege sind mit einem wassergebundenen Schichtenaufbau befestigt, d.h. sie verfügen über einen Unterbau und eine Deckschicht. Für die geringen Belastungen durch fußläufigen Verkehr ist diese Ausbauf orm grundsätzlich ausreichend. Eine Pflasterung oder die Asphaltierung der Wege ist ungleich teurer. Im Laufe der letzten Jahre ist die in der Regel ca. 3-4 cm starke Deckschicht ausgetreten worden und in Teilbereichen ganz verschwunden, so dass an manchen Stellen der Unterbau zum Vorschein kommt. Dies schränkt die Begehbarkeit nicht grundsätzlich ein, hat aber zur Folge, dass die Oberfläche in diesen Bereichen grobkörnig wird. Da für eine Überarbeitung der Flächen und das Aufbringen einer neuen Deckschicht keine Haushaltsmittel zur Verfügung stehen, kann eine Änderung der Situation kurzfristig nicht in Aussicht gestellt werden.

Mainz, 29.11.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete